



TERIMA KUNGER DPRD SIDOARJO

KONI Yogyakarta Berbagi Program Kerja

YOGYA (KR) - Komisi D Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Sidoarjo, Jawa Timur, mengadakan kunjungan kerja (kunker) ke KONI Kota Yogyakarta guna melakukan pembahasan bersama mengenai sejumlah persoalan dalam pembinaan olahraga. Dalam kegiatan yang berlangsung Selasa (30/7) tersebut, beberapa bahasan penting, mulai dari penganggaran dana hingga pola pembinaan atlet dibahas.

Komisi D DPRD Kabupaten Sidoarjo dipimpin langsung ketuanya, H Abdillah Nasih. "Kami menggelar kunjungan ini bertujuan untuk bertukar informasi mengenai persoalan penganggaran dan

pembinaan di Kota Yogya yang akan kami bandingkan dengan di Sidoarjo," katanya.

Salah satu pembahasan utama dalam perkembangan olahraga saat ini adalah pemberian bonus kepada atlet saat berprestasi di ajang Pekan Olahraga Provinsi (Porprov di Jatim)

atau Pekan Olahraga Daerah (Porda di DIY). Dipaparkan bahwa untuk bonus atlet di Sidoarjo untuk Porprov yang digelar setiap empat tahun mencapai Rp 40 juta bagi peraih medali emas perorangan.

Lebih lanjut Sekretaris Komisi D DPRD Sidoarjo, Bangun Winarso mencoba

menggali lebih lanjut mengenai peran dari Pemerintah Kota Yogyakarta terkait proses pembinaan olahraga di wilayahnya melalui KONI Kota Yogyakarta.

Bagaimana dukungan tersebut menurut Bangun diantaranya adalah keberadaan sarana dan prasarana dan peran serta dinas terkait, serta pihak swasta di wilayah Kota Yogya. "Kalau di Sidoarjo, selain dari pemerintah, KONI bisa mendapatkan dukungan dana dari pihak swasta melalui program Corporate Social Responsibility (CSR). Apakah hal tersebut juga ada di Kota Yogya," ujarnya.

Atas sejumlah pertanyaan yang disampaikan

kan perwakilan Komisi D DPRD Sidoarjo, Ketua Umum (Ketum) KONI Kota Yogya, Aji Karnanto SE MM menjelaskan, terkait anggaran yang didapat dari Pemkot Yogya adalah melalui skema hibah. Dari total 100 persen anggaran yang diberikan, lebih dari 70 persen diantaranya masuk untuk Bidang Pembinaan dan Prestasi (Binpres) demi mendukung pencapaian prestasi atlet-atlet Kota Yogya.

Jika nantinya atlet Kota Yogya mampu meraih prestasi di Porda DIY, pastinya akan mendapatkan bonus dari pemerintah yang pada Porda DIY terakhir besarnya Rp 16 juta untuk medali emas perorangan. **(Hit)-d**



KR-Adhitya Asros
Anggota Komisi D DPRD Sidoarjo bertukar cinderamata dengan Pengurus KONI Kota Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005